



LA ALCALDESA LO CONOCÍA

# Agresor en Illinois planeó por semanas el ataque

Robert Crimo, el joven rapero de 21 años, fue al festejo del 4 de julio con un fusil y disfrazado de mujer

**Sube a siete la cifra de muertos; uno de ellos, mexicano: Nicolás Toledo Zaragoza**

ILLINOIS  
AGENCIAS

Robert Crimo, el joven rapero de 21 años, presunto responsable de la masacre durante el desfile por el Día de la Independencia de Estados Unidos, en Highland Park, un suburbio de Chicago, planeó el ataque durante varias semanas, informó la policía.

La alcaldesa de Highland Park, Nancy Rotering, informó que falleció una persona que se encontraba entre los más de 30 heridos en un hospital de Lake County.

Por lo tanto, subió a siete el número de personas que murieron y quienes fueron identificadas como Catherine Goldstein, de 64 años; Irina McCarthy, de 35; Kevin McCarthy, de 37; Jaqueline Sundheim, de 63; Stephen Strauss, de 88, y Nicolás Toledo Zaragoza, la única víctima mexicana, de 78 años.

La alcaldesa dijo que conoció al presunto responsable de la masacre cuando era niño, y "participaba como *boy scout* y era yo líder de los lobatos", contó en entrevista con "Today".

Christopher Covelli, vocero de la Oficina del Sherrif de Lake County, informó que el fusil utilizado en el ataque fue comprado de forma legal en el área de Chicago. "Es similar a un AR-15, de alto poder y que dispara balas de alta velocidad", agregó. Para consumar la masacre, Crimo, un seguidor ferviente del expresi-



**SEÑALADO.** Robert Crimo fue detenido tras el tiroteo.

2

**POLICÍAS** fueron heridos en un ataque en Filadelfia, Pennsylvania, también en los festejos del 4 de julio.

15

**HERIDOS** dejaron los atentados con armas, tanto en Indiana como Minneapolis, reportaron autoridades.

dente Donald Trump, disparó más de 70 balas e, inicialmente, evadió a la policía al hacerse pasar por uno de los participantes en los festejos.

"Durante el ataque, Crimo usó ropa de mujer; los investigadores creen que lo hizo para encubrir sus tatuajes faciales, así como su identidad, para después poder escapar", señaló Covelli

Una vez que burló la seguridad, Crimo subió al techo de un negocio por una escalera de incendios y comenzó a dispararle a las personas.

Los tiros se registraron en un punto de la ruta del desfile en el que muchos residentes se habían colocado a primera hora del día para tener una vista privilegiada de la celebración anual.

Las docenas de balas disparadas obligaron a cientos de asistentes al desfile a huir, algunos de ellos ensangrentados.

En los últimos meses, escuelas, iglesias, tiendas de comestibles y, ahora, desfiles de la comunidad se han convertido en escenarios de masacres.



De hecho, más de 17 mil personas han fallecido en la Unión Americana por disparos desde el inicio de este año, según datos del Gun Violence Archive, mientras que en el país hay 120 armas de fuego por cada 100 estadounidenses, según la organización suiza Small Arms Survey.

#### VÍCTIMA MEXICANA

El gobierno de Morelos confirmó que el mexicano fallecido en el tiroteo de Highland Park, Illinois, es Nicolás Toledo, de 78 años, quien era originario de Jojutla y quien tiene a gran parte de su familia en el país vecino.

Nicolás contaba con su *green card* (tarjeta de residencia permanente de Estados Unidos) gracias a sus hijos y esposa. En el incidente, uno de sus hijos recibió un rozón de bala en el glúteo, pero está fuera de peligro.

Las ocho hijas del migrante han solicitado apoyo del gobierno estatal para repatriar el cuerpo al municipio sureño y que sea enterrado ahí.

— Con información de Verónica Bacaz/  
Corresponsal en Morelos



**OPERATIVO.** Autoridades locales y federales, incluido el FBI, en Highland Park, tras el atentado.

EFE